

Cuba busca optimizar procesamiento de la capa de tabaco



La Habana, 11 ago (RHC) Como parte de una estrategia planteada en el plan de desarrollo del Grupo Empresarial de Tabaco de Cuba, cinco provincias del país ya cuentan con centros de procesamiento, clasificación y distribución de la capa de tabaco.

Si bien se proyecta que cada provincia cuente con una entidad de este tipo, hasta el momento se han priorizado aquellos territorios donde se confecciona tabaco para la exportación.

De acuerdo con Omar Benavides, director técnico de la empresa espirituana, a partir de la creación de esos centros se aprovechan mucho más las hojas, pues se clasifican y distribuyen según sus tamaños y calidad a aquellas fábricas donde están realmente las condiciones para la confección de los diferentes tipos de tabacos.

En Cabaiguán se puso en funcionamiento una de esas unidades, que a principios del venidero año ofrecerá sus servicios a las diez fábricas del territorio.

Considerada como la de mejores condiciones materiales entre las cinco existentes en el país, y perteneciente a la unidad empresarial de base Miguel Mariano Reyes, incidirá en la obtención de 12 millones de tabacos para la exportación y cinco millones para el consumo nacional. (Fuente/Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137979-cuba-busca-optimizar-procesamiento-de-la-capa-de-tabaco>



Radio Habana Cuba